## Educación rechaza la moratoria de las PAU que piden los rectores - La Vanguardia - 19/03/2016



El Consell Interuniversitari de Catalunya anunció que se harán las pruebas de selectividad en junio del 2017

## Educación rechaza la moratoria de las PAU que piden los rectores

La CRUE alega falta de definición del proceso de acceso universitario

CARINA FARRERAS

¿Reválida? ¿Selectividad? ¿Pruebas universitarias por áreas de conocimiento? ¿Prueba específica para una determinada carrera como Medicina? Los alumnos de primero de bachillerato no saben a qué se enfrentarán a finales del próximo curso cuando, una vez finalizado el programa académico escolar, quieran ingresare nuna universidad. Y, antes de que termine éste, deberán optar por las materias específicas de segundo de bachillerato que condicionarán la elección de grado que quieran cursar. Los rectores de la universidad han pedido al Gobierno español aplazar la reválida y alargar un año las pruebas de acceso a la universidad (PAU), es decir, continuar como hasta ahora mientras no se aclare que sucederá con la Lomce. Esta reforma quedó herida de muerte tras las elecciones y desde que todos los partidos de la oposición quieren o bien reformarla o bien derogarla mientras el PP, elúnico garante de su continuidad, tiene dificultades para mantenerse en el poder.

El ministro de Educación, Íñigo Méndez de Vigo, contestó ayer que nada de moratoria. La Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE) alegaba también "inseguridad jurídica" y falta de definición de los nuevos procedimientos de admisión a las enseñanzas universitarias (contenido, reglas de funcionamiento, criterios de realización y fechas). El calendario va a seguir como establece la ley, sostuvo el ministro.

En Catalunya, como en otras comunidades, se ha anunciado a través

## La consellera fija en un mínimo de 700 profesores las nuevas necesidades de secundaria en Catalunya

del Consell Interuniversitari Català que sí se realizarán las PAU en el 2017, con independencia del resto de España. Y ya se están preparando. "Diseñaremos un modelo propio de acceso a la universidad que nos permita renovar las PAU y mantener el proceso de preinscripción", señaló a finales de febrero en comparecencia

parlamentaria Jordi Baiget, conseller de Empresa i Coneixement. Y enfatizó que "de ninguna manera podemos admitir la imposición de una reválida nacional tipo test, que nos obligaria a renunciar a nuestra capacidad de evaluar aquello que enseñamos". El pasado jueves, la consellera de Ensenyament, Meritxell Ruiz, quitó importancia a esta incertidumbre estudiantil: "Pase lo que pase, nuestros alumnos estarán preparados para afrontar ambas pruebas", tranquilizó. Así, el nuevo currículum incluye materias para ambos escenarios. Pero lo que ocurapende del hilo político pues el color de La Moncloa los próximos años será determinante para rematar o dar más vida a la ley Wert.

Por otra parte, la consellera declaró ayer en *El matí de Catalunya Rá*dio, que el vicepresidente económico era consciente de las necesidades de contratación de un mínimo de 700 profesores para el próximo año debido al aumento de alumnos en secundaria. Añadió que 40 familias habían solicitado escolarizar a sus hijos en castellano y que la segregación de centros es un asunto que deberá debatirse en la nueva ley de un estado propio.•